

AGRADECIMIENTO AL DR. JORGE FERRO

Las autoridades de la revista *Stylos* y del Instituto de Estudios Grecolatinos “Prof. Francisco N6voa” me conceden generosamente este espacio para que manifieste en 6l, en nombre de estas pero tambi6n en el de la Facultad de Filosof6a y Letras cuyo Decanato me cupo el honor de ejercer hasta el a6o pasado, nuestra m6s profunda gratitud al Dr. Jorge Norberto Ferro por su labor denodada y fecunda al frente de la Revista y del Instituto entre 2012 y 2018. Al finalizar el primero de los a6os mencionados, y ante el retiro de otra querid6sima colega, la Lic. Azucena Fraboschi, de la conjunta Direcci6n de *Stylos* y del Instituto, tuve –y sin falsos pudores lo expreso– la muy feliz idea de ofrecerle al Dr. Ferro ambos cargos. Con su generosidad acostumbrada, sin pedir nada y ofreci6ndolo todo, acept6 inmediatamente, y puso manos a la obra para garantizar las dos actividades cuya continuidad era menester asegurar sin dilaciones: la aparici6n en tiempo y forma de la revista, y la celebraci6n de las Jornadas de Estudios Cl6sicos que el Instituto organiza desde 1985 sin interrupci6n en el seno de nuestra Facultad. Gracias a sus esfuerzos, ambas tareas pudieron proseguir con su regularidad habitual, sin sufrir dilaciones ni contratiempos, y asegur6ndose ante todo la vigencia de los est6ndares de calidad acad6mica que siempre las caracterizaron.

El Dr. Ferro es un docente e investigador de larga trayectoria. Profesor de Lat6n y Literatura Cristiana Antigua en el Departamento de Letras de nuestra Facultad, ha desarrollado adem6s una brillante carrera de hispano-medievalista como investigador del CONICET; en tal condici6n lleg6 a desempe6arse como Subdirector del m6s prestigioso centro de investigaciones filol6gicas medievalistas en la Argentina y Sudam6rica, el Seminario de Edici6n y Cr6tica Textual (SECRIT), del CONICET, fundado en su momento por el gran maestro Germ6n Orduna, y que cont6 al Dr. Ferro desde sus inicios como uno de sus m6s entusiastas integrantes y organizadores. Al momento de convocarlo para la Direcci6n de nuestro Instituto y nuestra Revista, tuve especialmente en cuenta la excelencia de esta formaci6n y la capacidad del Dr. Ferro para entender la tradici6n grecolatina y medieval como una continuidad inescindible, toda vez que la primera no se agota en los acotados –bien que magn6ficos– l6mites de la Antigüedad, del as6 llamado mundo cl6sico, sino se prolonga y fructifica, tras recibir la nueva savia cristiana, en los largos siglos del Medioevo tanto romano como bizantino. En Jorge

Ferro el latinista y el medievalista no se separan, ambas vocaciones y ambas competencias florecen en una labor única, sólida y aquilatada, que descubre y postula a cada paso y en cada ocasión la aludida continuidad de ambas etapas de una sola e ininterrumpida tradición cultural y humanística. Bajo estas premisas, el Dr. Ferro ha sabido conferir a las Jornadas de Estudios Clásicos y a los volúmenes de *Stylos* una renovada vitalidad y una proyección disciplinar ampliada.

Pero además de su idoneidad académica indiscutida, hay otras cualidades que han hecho del Dr. Ferro un impagable directivo y organizador: su entusiasmo, su capacidad de esfuerzo y donación de sí, su exquisita generosidad, su siempre expansiva alegría, su buen talante para el trato con colegas, estudiantes y colaboradores, su espíritu convivial –en el doble sentido del término, el festivo y el intelectual–, su caudalosa bonhomía.

Gracias, Jorge, por tu trabajo, tu empeño y tu amistad. Tu marca de calidad queda en *Stylos* como un aliciente y un alto punto de partida para nuevos desafíos, que las nuevas autoridades sabrán sin duda llevar a buen término. Al ofrecerte nuestra gratitud, comprometemos también tu aporte y tu consejo para los próximos tiempos que le esperan a esta, *tu* revista.

JAVIER ROBERTO GONZÁLEZ
EXDECANO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS (2012-2018)